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　＜ハンドクラフト部＞
　林先生　東先生
　3 年 6 名（12 月引退）
　2 年 2 名
　1 年 7 名

■ハンドクラフト部では塗
り絵、折り紙、切り絵、プ
ラバン、ミサンガ、小物作
りなど手芸をしています。
基本的には自分のやりたいことをしています。
放課後自分の好きなことをしゆっくりと過ごしています。

★活動で使用する資料（書籍）や材料（布等）の購入に使わ
せてもらっています。いつもありがとうございます。

いつも PTA 活動に、ご理解・ご協力ありがとうございます。
東雲中学校の PTA 活動費は、生徒達のクラブ活動にも使われているのはご存
知ですか︖今回はそこに焦点をあて、各々のクラブ活動でどのように活用され
ているか、お話を伺いました (^^)
顧問の先生方、原稿のご協力ありがとうございました︕

＜女子バスケットボール部＞
　樋口先生　片寄先生
　3 年 6 名（8 月引退）
　2 年 11 名
　1 年 9 名

■小学校からバスケをして
いる人、中学校から始めた
人、学年関係なく仲が良く
元気がある部活です。教わったことをただやるのではなく『自
ら考えてプレーする』ことを大切にしています。また技術の
上達だけではなく礼儀なども大切にしています。

★協会登録費、消耗品 ( ボールなど )

＜男子バスケットボール部＞
　花川先生　森田先生
　3 年 10 名（8 月引退）
　2 年 9 名
　1 年 13 名　

■バスケを通じて人として
成長できるように日々みん
なでがんばっています。
また部員全員がバスケが大好きで毎日前向きに取り組んでい
ます。

★男子バスケットボール部は出来てまだ 3 年目なので、足り
ないものがたくさんあります。
基本的にはボールなどを購入しています。

　＜卓球部＞
　河野先生　末永先生

　3年男子6・女子6名（7月末引退）
　2 年男子 11 名　女子 3 名
　1 年男子 11 名　女子 6 名

■卓球部は平日 4 ～ 5 日　
土日はどちらかで活動して
います。土日、平日のうち
1~2 日は体育館で台を出して練習しています。それ以外の日
は部室や部室前の廊下で活動しています。今は男女とも三島
地区大会入賞とその先の大阪大会にむけて自分たちで練習メ
ニューを考えながら頑張っています。

★練習用のピン球を購入したり、その他の備品の購入に使っ
ています。

　＜男子バレーボール部＞

　3 年 11 名（8 月引退）
　2 年 0 名
　1 年 0 名

■男子バレーボール部は
47 期生（3 年生）のみの
11 人で活動してきました。
顧問がおらず新入生の募集をストップし、8 月の引退試合を
もって廃部となりましたが、同学年の仲間と切磋琢磨しコー
チと共に打倒･養精中を目標にして最後まで頑張ることが出来
ました。

★大阪大会（遠征試合）の交通費の補助

　＜女子テニス部＞
　松代先生　
　3 年 6 名（8 月引退）
　2 年 8 名
　1 年 14 名

■練習試合が組みにくい昨
今ですので、校内戦もしな
がら日々練習しています。

★ボールなどの消耗品に使わせてもらっています。

　＜サッカー部＞
　前谷先生　井﨑先生
　山本先生

　3 年 16 名（8 月引退）
　2 年 17 名
　1 年 0 名

■サッカー部は元気があふ
れる部員が多く、いつも楽しい雰囲気で活動しています。
練習後のミーティングでは部員からその日の活動の振り返り
を行い生徒全体で成長できるようにしています。

★主に消耗品にかかる費用で活用しています。
ボールの購入、フラッグ、ビブス

　＜女子バレーボール部＞
　石井先生　石川先生

　3 年 5 名（8 月引退）
　2 年 3 名
　1 年 5 名

■一生懸命努力することを
大切にしている。
学校生活の上に部活動があり、一番大切な『日常』をしっか
り取り組みその頑張りを部活動にいかす。ライフスタイルは
プレースタイル !!

★ボールなど

　＜男子テニス部＞
　梅田先生　宇野先生
　3 年 12 名（8 月引退）
　2 年 0 名
　1 年 14 名

■3 月までは 3 年生だけの
チームでしたが新入生のク
ラブ紹介後 1 年生が入部し
再び活気の入ったクラブになりました。
今は 1 年生だけで日々の練習に励んでいます。

★毎年、連盟登録やボールの購入に使っています。
今年はストップウォッチを買いました。

　＜バトミントン部＞
　渡邊先生　藤本先生
　3 年 13 名（8 月引退）
　2 年 10 名
　1 年 11 名

■男女混合で活動していま
す。男女の仲が良く和気あい
あいとした雰囲気で練習して
います。バトミントンは見た目以上にハードなスポーツで真夏は
地獄のような環境で練習していますが、コーチの指導の下、厳し
い練習を乗り越え、大会でも受賞する結果も残せています。
★シャトル等の消耗品に使わせて頂いております。シャトルは一本
3000 円以上する高価な物の為非常に助かっています。
ありがとうございます。

　＜陸上部＞

　3 年 17 名（10 月引退）
　2 年 22 名
　1 年 0 名

■陸上部は今年度顧問がおら
ず、新入生の募集をストップ
し存続の危機を迎えていま
す。そんな中、東雲中陸上部の OB がコーチとして応援してくだ
さり 3 年生も無事引退することが出来ました。残る 2 年生の頑
張りに期待したいと思います。

★大会のエントリー費用

　＜コーラス部＞　　
　北浦先生　小西先生
　3 年 4 名（10 月引退）
　2 年 2 名
　1 年 6 名

■学校内でのコンサート、
コンクールなどに向けて練
習しています。アットホー
ムな雰囲気で上下関係もなく楽しく活動しています。
発声練習や曲の練習などをピアノ、キーボードを使って自主
的に練習しています。

★コンクール出演料、楽譜、合唱用マスクなどの購入
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　＜野球部＞
　田村先生　山野先生
　3 年 12 名（8 月引退）
　2 年 7 名
　1 年 5 名

■楽しく野球をすることを
目標に仲間とも協力しなが
ら活動しています。
オリンピックも日本シリーズも Big Boss も盛り上がり、野球
界が熱くなっています。野球に興味・関心がある人、主体的
にチャレンジしてみようかなと思っている人大歓迎です。未
経験でも良いのでぜひ見学に !!

★伝説のバットを買いました。

　＜美術部＞
　北川先生
　3 年 6 名（11 月引退）
　2 年 12 名
　1 年 9 名

■絵が好きということで集
まったメンバーが、和気あ
いあいとしたムードで活動
しています。火曜日には時間制限を設けてクロッキーを行い月
に 1 回は月例課題としてテーマを決めた作品を作成しています。
学校の活動にも積極的に関わり、他部活を応援するためのイラ
ストや生徒会集会のためのバックボードの作成も行います。
★絵を描くためのケント紙、イラストボード、画材の購入、
　作品応募時の郵送代などにあてさせていただいています。


